

PAPARAZI

Kenang Jasa Pahlawan, Rutan Blora Gelar Upacara Hari Pahlawan Ke-77 dengan Khidmat

Dheny Window - BLORA.PAPARAZI.ID

Nov 10, 2022 - 10:56



Kenang Jasa Pahlawan, Rutan Blora Gelar Upacara Hari Pahlawan Ke-77 dengan Khidmat

Blora - Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora menggelar upacara bendera dalam rangka memperingati Hari Pahlawan yang bertempat di Lapangan Dalam Rutan Kelas IIB Blora. Kegiatan ini diikuti oleh seluruh Pejabat Struktural, pegawai, CPNS, dan warga binaan pemasyarakatan Rutan Blora, Kamis (10/11/2022).

Upacara Hari Pahlawan yang ke-77 Tahun 2022 diselenggarakan secara Nasional di Unit Pelaksana Teknis (UPT) masing-masing dengan mengusung tema "Pahlawanku Teladanku". Upacara dimulai pada pukul 07.30 WIB dengan

Kepala Rutan (Ka. Rutan) Kelas IIB Blora, Tri Joko Wiyono sebagai Inspektur Upacara, Staf Bimbingan Kerja, Jamari sebagai Pemimpin Upacara, serta seluruh pegawai yang tidak bertugas dan warga binaan sebagai peserta upacara.

Terlaksananya kegiatan ini merupakan bentuk nyata dalam menumbuhkan nilai-nilai cinta tanah air dengan mengenang jasa para pahlawan yang telah gugur dalam memperjuangkan kemerdekaan Bangsa Indonesia. Dalam Upacara tersebut, Kepala Rutan Blora, Tri Joko Wiyono menyampaikan amanat dari Menteri Sosial Republik Indonesia, Tri Rismaharini. Dalam amanatnya, Tri Joko menyampaikan bahwa dalam peringatan Hari Pahlawan ke-77 tahun 2022 diharapkan kita semua dapat terus memberikan energi tambahan untuk menggugah kesadaran segenap elemen bangsa untuk terus bersatu dan membantu sesama tanpa memandang sekat.

"Mari kita jadikan momentum Peringatan Hari Pahlawan 2022 dengan terus memperkuat persatuan dan kesatuan bangsa, saling menghargai satu sama lain. Mengisi kemerdekaan dengan menjadi Pahlawan yang dimulai dari diri sendiri, keluarga, dan lingkungan sendiri. Jadikanlah semangat dan nilai-nilai Kepahlawanan sebagai inspirasi dalam setiap langkah hidup dan kehidupan kita bersama. Janganlah mau dipecah belah, ingatlah selalu Seloka Bhinneka Tunggal Ika, Berbeda-beda tetapi tetap satu," ujarnya.